

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian analisis dan pembahasan data, penulis memperoleh kesimpulan yang dapat di ambil dari penelitian mengenai Analisis Sosial Ekonomi Masyarakat Pemulung Di Tempat Pembuangan Akhir Pontianak Utara sebagai berikut:

Bahwa adanya TPA batu layang di sekitar masyarakat memiliki dampak positif dan negatif, dan kehidupan masyarakat sekitar TPA sampah di kecamatan pontianak utara. Dampak positif tersebut diantaranya menghasilkan lapangan pekerjaan dan menjadi sumber pendapatan masyarakat sekitar. Dampak negatifnya yaitu terjadinya penurunan kualitas lingkungan, kenyamanan, dan kesehatan.

Kehidupan sosial pemulung di Tempat Pembuangan Akhir sampah TPA Pontianak Utara, adalah masyarakat yang berprofesi sebagai pemulung masyarakat yang kondisi ekonominya lemah sehingga membuat mereka menjadi seorang pemulung. Pekerjaan sebagai pemulung bukan merupakan pilihan utama bagi mereka, dan hampir setiap hari waktu mereka hanya dihabiskan ditempat pembuangan sampah.

Rendahnya tingkat pendidikan yang membuat mereka terpaksa menjadi seorang pemulung. Faktor ekonomi juga menjadi salah satu faktor yang mempengaruhi masyarakat berprofesi sebagai pemulung, sehingga tingkat ekonomi mereka lemah dan menyebabkan masyarakat mencari pekerjaan sehingga mereka mampu untuk memenuhi kebutuhan dan kehidupan mereka dan salah satu pekerjaan yang dapat mereka lakukan adalah menjadi pemulung.

Tingkat kepedulian masyarakat sekitar dengan masyarakat pemulung terjalin dengan baik tidak hanya terlihat dari segi interaksi saja akan tetapi hal ini juga ditandai dengan adanya bantuan-bantuan masyarakat sekitar kepada masyarakat pemulung. Hasil dari penelitian kehidupan sosial pemulung di

TPA Pontianak Utara adalah masyarakat yang berprofesi sebagai pemulung masyarakat yang kondisi ekonominya lemah sehingga membuat mereka menjadi seorang pemulung.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis data serta temuan dalam penelitian, maka peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut:

1. Diharapkan bagi masyarakat yang bekerja sebagai pemulung untuk lebih memperhatikan pendidikan dan pergaulan anak-anak mereka sehingga pendidikan mereka menjadi tidak terbengkalai dan mendapatkan pekerjaan yang lebih layak.
2. Diharapkan bagi pemerintah agar lebih memperhatikan kondisi sosial masyarakat pemulung utamanya kondisi ekonomi mereka, dan juga anak-anak pemulung untuk dapat mengenyam pendidikan yang lebih baik agar masa depan mereka bisa meningkatkan taraf ekonomi keluarga mereka., sehingga mereka tidak perlu lagi menjadi seorang pemulung.